

# 伊形っ子



令和6年度学校だより5月号  
5月10日発行  
延岡市立伊形小学校 No3  
文責：校長 甲斐憲一

## 1年生を迎える会！

4月25日(木)の業間の時間に、一年生を迎える会を行いました。例年の行事になりますが、体育館に一年生が入場し、全校児童で校歌を歌い、一年生を迎えます。そして、六年生が一年生のために、学校での一年間の行事について面白く出し物を行うなどして、よくわかるように紹介しました。とてもわかりやすくて面白いので一年生はとても喜んでいました。六年生は一年生の前で堂々と出し物を行い、最高学年としての自覚も芽生え、これからが楽しみだなと思った瞬間でした。すべての学年の子どもたちが揃い、これから新たな伊形小学校として、みんなで協力しながら楽しい学校生活を送ってほしいと思います。



【みんなの前を歩く一年生】

## 花の植えかえ準備

きれいに咲いていた花壇の花も植え替えの時期を迎えるました。各学級ごとに、枯れた花を抜き取り、これから肥料や石灰を撒くことになっています。また次に植える苗、マリーゴールドやサルビアなどがポットの中で根を広げ、すくすくと育っています。

花いっぱいの学校となるよう、これからみんなで協力しながら花を育ててほしいと思います。夏の花も楽しみです。



【マリーゴールドやサルビアの苗】

## 公園のゴミについて

5月1日の全校朝会で公園のゴミについて話をしました。内容は公園でゴミを拾ってくれる子どもたちがいて、とても素晴らしいことですが、ゴミを公園に捨てる子どもたちも多いことはとても残念だというものでした。その話をして2週間くらいですが、ある公園には写真のように大きなビニール袋いっぱいのゴミが落ちていました。話をしっかりと聞いて心に響けばこんな風にはならなかったと思います。とても残念に思います。自分たちが遊ぶ公園はゴミがいっぱいよりきれいな方がいいと思います。本日各学級でゴミについての指導を行いました。ご家庭でも、公園の使い方やゴミについてのお話を聞いていただけるとありがたいです。よろしくお願ひします。



【公園に落ちていたゴミ】

